

## COMUNICADO

13 de MAYO de 2025

### **Pronunciamiento solidario:**

## **La UPN hace un llamado por una vida libre de violencias hacia las mujeres de Univalle**

El feminicidio perpetrado en la sede de Palmira de la Universidad del Valle nos llena de desconcierto y nos conmueve profundamente.

El ataque sucedido el 8 de mayo de este año, que terminó segando la vida de una estudiante e hiriendo a otra dentro del campus, nos convoca a interpelarnos por las consecuencias del patriarcado en nuestra sociedad.

Desde la Universidad Pedagógica Nacional manifestamos nuestra solidaridad con las familias de las mujeres afectadas. Nos sumamos al luto y extendemos un abrazo fraterno a las mujeres y a la comunidad de la Universidad del Valle.

Reafirmamos nuestra voluntad para hacer de las universidades territorios para la vida digna y libre de violencias de género. Las universidades estamos llamadas a evaluar y fortalecer las iniciativas existentes, para contribuir al cierre de las brechas y a la erradicación de violencias basadas en género.

Debemos fortalecer los canales existentes, trabajando desde la academia y los sistemas de bienestar universitario para ese propósito.

Convocamos a la sociedad a promover acciones que garanticen el respeto a los derechos humanos de las mujeres y de las disidencias sexuales y de género; una vida libre de violencias significa el compromiso de todos, todas y todes en acciones efectivas para que nunca más las universidades y la sociedad pasen la pena de una pérdida semejante.

**Helberth Choachí**

Rector UPN